

# シヨツク「脳内出血死」 八重山最悪

八重山保健所健康推進班長 宮城 政代

4月、職場の転勤、入学、入社、芽吹く季節等新しい環境や仲間とのスタート何かを始めるには良い季節ですね。

Let's 健康おきたれ  
21のリレー エッセイもまた  
新年度がはじまります。  
今一度このことを健康に

△年度とともに健康について考えていただけたらいいなあと思つております。

去った2月の県組  
報道で「脳内出血死八重山  
最悪」という記事をご覧に  
なつれ。汚なつれ。

た」「わたくしはい」「しゃい  
ますか?」「全国342の2  
次医療圏のうち、八重山(石  
垣市、竹富町、与那国町)

壇市竹富町与那国町の脳内出血死亡率（標準化死亡比）が2008～12年、

男女とも全国ワースト1位  
だつたことがわかつた」と  
あり、ショッキングな内容

今後、原因は何か？対策はどうするかを関係機関で話し合った。

検討していくところになりますが、郡民皆で考えていいかないといけないかと思えます。

○3市町と全国より高い。  
○八重山全体では、全国  
・県と比較すると高い。

は全国・県よりも高い。竹富町は県よりは低いが、全国よりは高かつた。

わめて高い割合になつてい  
ました。

「Let's健康おきなわ21」  
は、八重山地区健康おきなわ21  
推進会議の構成機関・団体が『沖  
縄県の長寿復活に関する記事』  
を投稿しています。



沖縄県民の健康を増進するため  
一緒に頑張るキャラクターです

八重山日報  
平成29年4月16日(日)